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Entrevistadores: Cristián y Mónica 
 
Cristián: Y ahora, vamos a comenzar a charlar con José Luís Parise. José Luis Parise es                

psicoanalista, escritor e investigador argentino y estará el sábado 29 de septiembre en Montevideo, a               
las 10 de la mañana, en la sala de conferencias del hotel Regency Way, allí en Rivera y Julio César;                    
va a estar presentando los 11 Pasos del Método, la Magia y la estructura de la realidad y es un placer                     
estar en contacto telefónicamente con José Luís Parise, te saluda Mónica y Cristian desde Montevideo               
¿Cómo estás José Luís? 

Mónica: ¿Cómo va? 
JL: Hola muy buenas tardes, muchas gracias por esta oportunidad. Con muchas ganas de ir ahí                

y llevar una enseñanza que hace, bueno ya casi cuatro décadas que estoy llevando por el mundo,                 
muchísimas gracias. 

Cristián: ¿Cómo podríamos describir José Luis, el placer es nuestro desde ya, esta técnica de               
11 pasos que, bueno, que hace que cada quien que lo precise o lo busque pueda concretar sus                  
propósitos? 

JL: Bien, el verdadero lugar en el cual comprender esto tiene que ver con lo que recién dijimos                  
de entrada. Cuatro décadas de investigación, casi 300 viajes a las culturas originarias; las consideradas               
como sagradas, iniciáticas. Y 40 años de investigación de lectura de los escritos sagrados, son los que                 
están presentes en lo que finalmente logré generar como un método.  

Yo desde hace unos 20 años lo estoy enseñando por el mundo, desde hace mucho más aquí en                  
Argentina -en este momento estoy en Argentina- y tengo el honor de ser recibido en Europa, en                 
Centroamérica, en muchos lugares donde, efectivamente, yo noto que la gente necesita darse por              
enterada de aquellas cuestiones que fueron -y esto es muy importante entenderlo- dejadas para              
nosotros 12 mil años, 15 mil años, 16 mil años atrás. 

https://www.youtube.com/watch?v=Hy_dBWAI04s&feature=youtu.be


Más también, en escritos sagrados, en pinturas sagradas que nos enseñan qué hacer hoy con lo                
que se llamaba -algo de lo que nadie más se acuerda, pero que está vigente y es importantísimo que la                    
gente lo tenga en cuenta-, eso que se llamó: la Nueva Era, el cambio de era. 

Lo que los grabados, los iniciados: Cristo, Buddha, Lao Tse, Sankara, Shoshan, y puedo              
nombrar una larga lista de maravillas de la historia de la humanidad y de lo que los escritos nos                   
dejaron para este tiempo, que son literalmente instrucciones, instrucciones para adquirir conciencia de             
qué ocurre por lo que se habló en esas mismas profecías, de que tú, yo, los amables oyentes, estamos                   
decididos a encarnarnos en un tiempo clave de la humanidad.  

La humanidad sigue sin tener conciencia de que desde el 22 de diciembre del 2012, a las 11 y                   
11 horas de cada pueblo, se inició la oportunidad de una Nueva Era y a cualquier persona que le                   
preguntes, todavía no tiene noción ¿Dónde quedó? ¿En qué quedó? ¿Qué pasó con la Nueva Era? 

Lo que pasó con la Nueva Era es el motivo por el que nos hemos encarnado y poder metodizar                   
todos esos Escritos Sagrados, de Oriente, de Occidente, del Chamanismo, de las diferentes culturas              
iniciáticas, en 11 pasos de la Magia, es actualizarlo para aplicarlo hoy en aquello que los iniciados lo                  
aplicaron desde siempre. 

Cristián: Claro. 
JL: En obtener algo que no se alcanza solamente con lo humano. 
Cristián: José Luis ¿Qué caracteriza a esta Nueva Era y digamos que estado de conciencia               

deberíamos adquirir para poder llegar a comprenderla? 
JL: ¡Que buen tema, realmente! El sólo hecho de que lo tengas que preguntar confirma que la                 

gente no adquirió conciencia. Mira, desde esa fecha que te dije, desde el 22 de diciembre de 2012 en                   
adelante, a nosotros en este planeta nos llega de manera abundante, minuto a minuto, lo que los                 
iniciados que recién mencioné: Cristo, Buddha, etcétera, Mahoma incluido también, iban a buscar a              
los lugares sagrados y a los lugares desiertos.  

En aquel entonces había que ir a esos lugares y obtenían mínimas gotas de eso y han cambiado                  
la realidad. Hoy, la gente no tiene conciencia de que por movimientos planetarios que ocurrieron -que                
vamos a ver en el plenario del 29 de septiembre-, por movimientos que ocurren a nivel del sistema                  
planetario y del macrocosmos -esto es muy concreto, es así, es astrológico, pero también es               
astronómico-, esa energía que a ellos les llegaba en cuentagotas, a nosotros nos llega a raudales.  

En las biblias está nombrando con diferentes nombres: maná, prana, ki, etcétera. Hoy la ciencia               
lo llamó plasma y el plasma es lo que viene como tormenta solar, originándose en olas solares, que si                   
no aprendemos a usarlo es peligrosísimo, pero que es una bendición no un problema o una maldición                 
que nosotros nos hayamos encarnado en este tiempo. 

Para decirlo en una frase: ninguno de nosotros tenemos excusa ¿Por qué? porque el plasma es el                 
estado cero de la realidad, esto es fundamental entenderlo, antes de que la realidad se transforme en                 
sólida, gaseosa y en el medio líquida, antes de todo eso fue plasma.  

Lo que mañana va a ser tu realidad, hoy es plasma. Y eso significa que hoy podemos, por eso es                    
una palabra muy bien puesta, si lo tomamos como verbo y no solo como sustantivo, plasmar la                 
realidad que nos encontraremos mañana. 

Si no lo hacemos nosotros, entonces lo que ocurre no lo podemos resolver o no lo podemos                 
variar porque no sabemos desde dónde está generado ¿De qué depende que mañana tú te hagas                
realidad un tumor o salud, pobreza o riqueza, estado espiritual o estado de miseria espiritual?  

Depende de lo que hoy plasmes. El plasma recibe instrucciones, esa es la buena noticia y esto                 
está perfectamente documentado y lo vamos a ver, que el plasma es maleable, el plasma es la materia                  
base de lo que hoy llamamos realidad. Ese plasma hoy lo tenemos todo el tiempo invadiéndonos cada                 
vez más. 

En la lechuga que nos comemos -en lo que nos comamos-, en lo que nos ponemos al sol y nos                    
carga la piel; nos entra eso que en la antigüedad había que ir a buscar a lugares tan remotos, pero no                     
sabemos usarlo porque no tenemos conciencia de qué significa haberse encarnado en épocas de              
plasma. Significa literalmente: que nos hemos encarnado para tomar conciencia de nuestra divinidad.  



¿Por qué? Porque el plasma genera realidad y ¿Quién es en todo escrito sagrado -y yo he                 
estudiado toda mi vida los escritos sagrados-, quién es el que genera realidad? Pues Dios.  

Nuestra divinidad precisamente se pone en marcha cuando nos tomamos la realidad en forma              
personal, particular, tal como lo enseñaron los escritos milenarios y tal como hoy lo advierte por                
ejemplo la física cuántica: que tú no eres un observador del fenómeno, si no que estás generando el                  
fenómeno, pero no tienes idea de ¿Desde donde? ¿Con qué?. 

Los pasos son 11, desde una idea hasta la plasmación de esa realidad y lo maravilloso es que,                  
los 11 pasos que nos han dejado por igual y yo he metodizado -pero no he hecho más que eso, yo no                      
los inventé yo los metodicé simplemente-, son por igual para todas las áreas, esto es lo grandioso. Es                  
decir, tu economía, tu salud, tu estado de pareja o tu estado de relación con tus hijos, se manejan con                    
los mismos 11 pasos. 

En lugar de pasarnos la vida estudiando todas cosas separadas, sueltas; medicina por un lado,               
economía por otro lado, psicología por otro lado. Yo soy psicoanalista y sin embargo lo que aplico es                  
exactamente lo mismo para todas las cuestiones y ¡FUN-CIO-NA!. Esto es lo interesante, cuando yo               
he tenido el honor de ser recibido por las personas sagradas de estas culturas que antes te decía -y                   
tengo el honor de haberlo filmado-, me decían: lo extraño José Luis de tu método es que funciona. 

Porque en general, filosofías, cosmología, tiene todo el mundo y todo es respetable, pero otra               
cosa es un método que funciona para generar realidad. Pero lo lindo es que, para generar esa realidad                  
hacia afuera, se exige un viaje hacia adentro, porque lo que vas a encontrar afuera solo lo puedes                  
moldear variando cuestiones en 11 pasos que son internas, entonces empieza a generar, una              
manifestación a tu alrededor de cuestiones que literalmente responden a lo que tú has ubicado.  

Uno empieza entonces a tener una conciencia de ¿Pero el universo me responde? Y si el                
universo me responde yo empiezo a incrementar mi conciencia de divinidad, ya no es sólo lo humano;                 
y lo tal vez más llamativo, es que eso que -vamos a llamar las cosas por su nombre-, se llama Magia,                     
no le tengamos miedo al nombre. No es la magia ilusionista, ni es una magia que requiere de que                   
creamos en la magia, es tan concreto como cualquier otra cuestión que nos han enseñado los iniciados.  

Esa magia se manifiesta del modo más desafiante, aún hoy, para disciplinas de vanguardia              
como las que recién mencioné, la física cuántica: se manifiesta a través de “el azar”. Aprender a                 
regular estos 11 pasos produce por azar, lo que de lo contrario te pasas toda la vida tratando de                   
producir y hay que ver si lo produce. 

Mónica: Mmm, y tú decías… 
JL: Cuando se produce por azar se nos manifiesta en nuestra vida como casualidades que nos                

traen lo que estábamos programando, plasmando desde el paso 1. 
Mónica: José Luis tú mencionaste justamente cuando dentro de esos métodos, la importancia             

del, digamos, cuando se quiere lograr un objetivo …  
JL: Claro 
Mónica: Bueno, está tenerlo bien definido ¿no? tener esa cosa, esa imagen, esa definición              

como partes fundamentales para su logro, justamente porque, digamos el futuro es moldeable. 
JL: Tal cual, ese es uno de los 11 pasos. Y, en realidad tú no has puesto la lupa en cualquier                     

duda, has puesto la lupa en uno de los pasos clave; ese que tú dices es el que se juega entre el Paso 1                        
y el Paso 2. Una de las características del plasma que recién mencionábamos es que el plasma acelera                  
todo.  

Fíjate cómo ocurre en el planeta que todos tenemos la sensación de que el tiempo está cada vez                  
más acelerado, el plasma también unifica y el plasma también integra ¿Qué quiere decir?  

Lo que en un área de tu vida no ubicas bien, en las otras áreas se manifiesta de inmediato. Pero                    
para que se defina lo que yo quiero en cualquier área de mi vida ¿De qué dependo? De lo que acabas                     
de mencionar: definir. Y definir significa darle una buena definición, no sólo en el sentido de finalizar,                 
sino en el sentido que lo mencionas: definir es nombrar. 

Nosotros lo que vamos a hacer el 29 de septiembre -por primera vez, tengo el honor de ser                  
recibido en Uruguay-, pero esto, insisto, lo enseño desde hace muchas décadas en todo el mundo,                



tengo el honor de ser recibido por primera vez en Uruguay -he dado actividaddes en Uruguay pero a                  
través de internet-. Lo que vamos a hacer el 29 de septiembre es ir en un recorrido maravilloso. 

Al mismo tiempo explico un punto de los 11, un Paso, lo aplicamos; explico el siguiente, lo                 
aplicamos; explico el siguiente y así continuamente durante 10 horas que va a durar el seminario, el                 
plenario en realidad, porque tiene toda una parte práctica como ves, donde la gente es la que va a ir                    
ubicando qué quiere lograr con Magia en su vida y mientras lo trata de llevar a cabo en su vida sin                     
Magia nos contará lo que pasó. Ahora vamos a ver los resultados de aplicarlo con Magia y cada uno                   
podrá ir aplicando, aprendiendo uno de los pasos, todos gracias a esa aplicación.  

Esto yo lo hago con dos mil personas por semana, todas las semanas de mi vida desde hace un                   
montón de años y ya desde hace muchos por internet. Trabajamos al mismo tiempo, de Europa, de                 
América, de diferentes lugares en actividades donde la gente aprende a usar, uno a uno los pasos, para                  
lo que quiere lograr en la vida.  

Pero lo que haremos el 29 de septiembre en Uruguay y vuelvo agradecer que los 11 pasos de la                   
magia sean recibidos también ahí y por eso agradezco esta oportunidad, es aplicar los 11 juntos a lo                  
largo del día; con aplicaciones directas, que al mismo tiempo nos van a permitir los vislumbres, las                 
explicaciones necesarias, como una introducción extraordinaria a lo que en realidad van a descubrir,              
es un camino. Un camino de iniciación en la divinidad consciente en cada humano.  

Eso para lo cual nos hemos encarnado, según todas las profecías, insisto, de decenas de miles                
de años para las que únicamente para este tiempo fueron escritas. No hay otro tiempo para el cual se                   
dejaron tantas instrucciones, porque este es un tiempo clave y es tiempo de que la humanidad se dé                  
por enterada. 

Cristián: Sí, José Luis, haciendo alusión a esa fecha del 21 de diciembre de 2012 vos decías el                  
22 comenzó una Nueva Era, en el mundo occidental la definimos a partir de que se dio a conocer a                    
través de Escrituras Mayas como la fecha final, como el cierre de un ciclo.  

Y en esta Nueva Era, ya para cerrar esta charla, agradeciéndote la disposición y el tiempo, pero                 
en esta nueva era ¿Podemos confiar en lo que hemos dado en llamar la buena estrella, la suerte; o en                    
definitiva no es más que la sumatoria de energías que pone uno, con el resto de su entorno para poder                    
conquistar algo? 

JL: Es mucho para poco tiempo, y eso es una buena noticia. Bueno a ver, que quede claro. Sí,                   
la suerte es eso que llamamos azar pero tenemos que aprender a causarlo. Causar la casualidad rompe                 
la dialéctica en nuestra cabeza de, esto es casualidad, esto es causalidad. Aprender a causar               
casualidades es lo que nos mostraron los iniciados; y eso se manifiesta como milagro, como Magia en                 
nuestra vida.  

Ahora hay que entender que del 22 de diciembre en adelante, lo que tiene de nueva esta era es                   
que la humanidad no la va a alcanzar; parece contradictorio con todo lo que dije, no es así. La                   
humanidad no la va a alcanzar porque esta era por primera vez en la historia tiene que ser alcanzada                   
por cada humano. Eres tú, soy yo. son los espectadores. son los oyentes. Es de uno en uno que se                    
cambia de era, por eso da la sensación de que en el mundo la Nueva Era no empezó. 

Y es verdad porque seguimos teniendo -a nivel humanidad-, los mismos problemas de antes; la               
misma corrupción, la misma violencia, todo lo mismo, las mismas frustraciones económicas, las             
mismas incertidumbres religiosas. Porque esta Nueva Era no es una cuestión que la humanidad va a                
variar y nos va a traer a los humanos diferencias.  

Si tú te encarnaste para alcanzar la nueva era, sin depender de la humanidad, sin depender de                 
que la ciencia, de que la religión, de que la política o la economía decidan cambios. Esto es lo                   
grandioso, porque el que depende entonces no es Dios. Y si estamos hablando de conciencia               
divinidad, aprender a no depender de lo que las economías decidan, de lo que las políticas decidan.  

Yo voy por el mundo enseñando y a cada lugar que voy les digo: van a ver cuando empieza mi                    
actividad estuvo rondando la lluvia y en el momento va a comenzar con sol, desde hace décadas -está                  
registrado en internet, por todos lados lo pueden ver en mi página-, en todo el mundo ocurre, qué                  
estoy mostrando con eso, una especie de carta de presentación en los cielos, que dice: ves que se                  
genera realidad propia, empecemos por el clima, de ahí para abajo todo es más fácil. 



Cristián: Bien, es como decís (RÍE) muchos datos para procesar en poco tiempo lo mejor va a                 
ser reiterar la invitación para el pasado 29 de septiembre de hotel Regency Way en Avenida General                 
Rivera 3377 allí esquina Julio César, para allí poder encontrarse con José Luis Parise y los 11 Pasos                  
del Método la Magia y la estructura de la realidad para tomar conciencia de que nos encontramos en                  
esta Nueva Era. José Luis muchísimas gracias por este contacto con Un Mundo Cualquiera de radio                
El Espectador. 

JL: El agradecido soy yo, mientras tanto nos podemos encontrar por internet en la página de la                 
Escuela, infinitas gracias y ¡Uruguay gracias por recibir a los 11 pasos de la Magia!. 

Cristian: Muchísimas gracias a ti gran José Luis Parise desde Argentina en contacto con              
nuestro programa. 

 
(CONCLUIDA  LA ENTREVISTA, JL MEDIANTE GRABACIÓN CONTINUA) 

 

 
 
JL: Hay una pregunta que desde los milenios unos pocos se han formulado y quienes se han                 

realizado esa pregunta son aquellos a quienes hoy consideramos culturas o personas sagradas.             
Culturas o personas que han cruzado el puente entre lo humano y lo divino. Esa pregunta es la que                   
está en la base de toda realidad y es la pregunta precisamente por la realidad ¿Qué es la realidad? ¿En                    
qué consiste la realidad? ¿Por qué algunos viven en una realidad tan distinta de la que parece la                  
realidad de otros?  



 

 
 
Milenarios son los mapas, los escritos sagrados, las pinturas, los grabados que tienen las              

claves de esta pregunta; porque emprender el recorrido hacia la base de la realidad es emprender el                 
recorrido hacia la divinidad. Y esos mapas y esos escritos sagrados son los que llamamos               
precisamente Mapas de lo Divino.  

Es un gusto anunciar que, luego de casi cuatro décadas en que en Europa, Centroamérica y                
Latinoamérica esta enseñanza tiene el honor de ser recibida; desde el próximo 29 de septiembre a las                 
10 de la mañana también será recibida en Uruguay. Estaremos ahí encarando las 11 claves que nos                 
han dejado como 11 Pasos estos escritos, pinturas y grabados sagrados que nos muestran el mapa                
entre lo humano y lo divino.  

 

 



O lo que es lo mismo que decir el mapa entre alguien que se cree sometido a una realidad y                    
alguien que decide generar su propia realidad. Eso que en la antigüedad se llamaba Magia y que desde                  
siempre es Iniciación. La Iniciación en el camino de lo sagrado, se abre también desde el 29 de                  
septiembre su posibilidad de llegar a Uruguay. 

 

 
 
Nos encontramos ahí para develar las claves, aplicar las claves y generar la apertura de un                

camino que milenariamente está ahí, para quien decide generar realidad propia, como la realidad que               
generaremos desde este 29 de septiembre también en Uruguay. Ahí nos encontramos. 
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